Página: 1, 6



Asesinan a candidato municipal en Chiapas

Asesinan al candidato a la alcaldía de Benemérito de las Américas, en Chiapas

Hombres armados atacaron la camioneta en que viajaba Juan Gómez Morales y su familia

Mario D. Camarillo

nacional@cronica.com.mx

Inseguridad. La violencia electoral no para y la cuenta se eleva a 35 candidatos a puestos de elección popular asesinados en el actual proceso, luego de que la noche del viernes fuera abatido a balazos el candidato a la presidencia municipal de Benemérito de las Américas, en Chiapas, Juan Gómez Morales. PAG 16 La violencia electoral sigue cobrando vidas y la cuenta se eleva a 35 candidatos a puestos de elección popular asesinados en el actual proceso, luego de que la noche del viernes fuera abatido a balazos el candidato a la presidencia municipal de Benemérito de las Américas, en Chiapas, Juan Gómez Morales.

QUE SE ACLARE

Fue el partido Chiapas Unido el que a través de redes sociales dio a conocer la información y exigió a las autoridades aclarar este homicidio para que no quede impune.

Los reportes señalan que el candidato, conocido como Juan "Changarro" Gómez circulaba a bordo de su camioneta el viernes por la noche, cuando sujetos armados dispararon contra el vehículo en el que también viajaban sus familiares y simpatizantes.

Hasta el momento, se reporta que en el ataque también fallecieron dos hermanos del candidato, uno de su hijos y un simpatizante del político.

CONDENA

"Lamentamos mucho y condenamos los hechos acontecidos el día de hoy (el viernes) en el municipio de Benemérito de las Américas, donde nuestro candidato Juan Gómez Morales sufrió un atentado", destaca el grupo político en su mensaje.

De acuerdo con reportes de las autoridades de la localidad que ya investigan lo ocurrido y que cuentan con versiones de testigos, hombres armados se acercaron al candidato a la alcaldía de Benemérito de las Américas, de 48 años, cuando se encontraba en la vía pública en su camioneta y sin mediar palabra dispararon contra él.

CÚPULA DEL PARTIDO CHIAPAS UNIDO

El Partido Chiapas Unido, que integra la alianza Sigamos Haciendo Historia, lamentó el asesinato y condenó el ataque contra su candidato exigió en su comunicado a las autoridades del estado y del municipio "que hagan lo más que les corresponde y permitan que podamos llevar a cabo un proceso electoral donde se le otorguen garantías a todos los candidatos de todos los partidos para poder participar y se logre llevar a cabo una jornada electoral pacífica". Asimismo, el partido político enviaron sus condolencias a la familia del político asesinado.

En lo que va del actual proceso electoral que inició en octubre del 2023, la violencia ha cobrado la vida de al menos 35 aspirantes a puestos de elección popular, lo que ya deja en evidencia que el actual proceso electoral es uno de los más violentos de la historia •

Autoridades reportan que, en lo que va del actual proceso electoral suman 35 candidatos abatidos



Página: 1, 6



Juan Morales se suma a la lista de candidatos asesinados en esta época electoral.

